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La plus part du temps, vous vous révoltez dans la façon dont vous vivez vos épreuves. 
Bien sûr nous sommes conscients que l'incarnation sur Terre n'est pas le bonheur quotidien, mais à 
bien y réfléchir, beaucoup d'entre vous sont des insatisfaits permanents.
La résignation est un état d'esprit à cultiver, cela ne veut en aucun cas dire qu'il ne faut rien faire 
afin d'améliorer le quotidien, mais qu'il faut vivre chaque moment, même dans l'épreuve avec espoir 
et sans rechigner sur les efforts nécessaires à réaliser lorsque celle-ci se présente. 
La résignation reste un exemple pour tous les révoltés. 
Toute révolte n'est pas salutaire, il y a pourtant certaines révoltes nécessaires, ce sont en particulier 
les révoltes afin de venir en aide à son prochain, se révolter dans le but de faire naître la justice et 
l'équité se trouve être une noble action. 
L'acceptation de ses propres épreuves représente a l'être un état d'esprit positif, car en acceptant 
l'épreuve, on trouve la force, le courage de lutter afin de transcender la situation imposée. 
De toute épreuve doit naître un état de conscience supérieur. 
Soyez donc lucides et si votre état d'esprit est de croire en Dieu, soyez sûrs qu'il n'y a a aucune 
injustice dans ce que le destin vous oblige parfois à vivre. 
Vous avez compris que chaque chemin de vie est au préalable déterminé avant la naissance. 
Bien sûr, il serait plus simple pour vous tous de croire à tout cela si vos mémoires n'étaient pas 
momentanément altérées. 
Soyez heureux que le voile de l'oublie vous empêche de vous souvenir de ce que vos congénères et 
vous même ont pu faire dans une incarnation précédente car se serait un des plus grand obstacle à la 
réconciliation de tout ceux qui ont été ennemis. 
La haine attache, l'Amour libère, nous parlons ici du véritable Amour et non de ce que vous appelez 
amour dans vos vies terrestres. 
L'Amour se veut altruiste par nature, aucun besoin de retour à ce que l'on donne, plus penser à 
autrui qu'à soi, tel est le challenge à relever. 
Les lois divines font que tout être humain qui arrive à appliquer cet Amour, reçoit par effet de 
répercutions un bien être qui ne peut se comprendre qu'en le vivant. 
Aimer son frère comme sois mêmes est le commandement qui pourra apporter la paix et la fraternité 
dans votre humanité. 
Le Spiritisme est juste un déclencheur qui au delà des religions, vient vous interpeller dans vos 
intelligences et vos consciences. 
Que faites vous sur Terre et quelle est le but de l'incarnation. 
Ne soyez pas juges ni bourreaux, ne pas êtres juge est peut être difficile car à partir du moment où 
quelqu'un ne réagit conformément à vos valeurs la critique arrive et le jugement aussi. 
Soyez sûrs que personne ne connaît personne dans la totalité, chaque personne peut avoir ses 
doutes, ses convictions, ses pensées et ses angoisses. 
Constater que son frère se comporte mal n'est pas une erreur certes, mais il faut avoir à cet instant 
un état d'esprit d'entre aide et non de rejet ; Personne n'étant parfait, qui peut prétendre se porter en 
juge ? 
Si nous vous parlons de ces états d'esprit qui minent l'être, c'est que nous lisons en vous et que nous 
espérons que l'étude de ce message va vous faire réfléchir à vos réactions, car nous avons un seul 
but, vous venir en aide afin de vous libérer de vos vices et de vos défauts. 

Merci de votre écoute à bientôt, vos guides spirituels 


